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令和３年第３回恵那市教育委員会会議録 

開催日時  令和３年３月５日（金） 午前９時３０分～ 

開催場所  恵那市役所 ４Ａ会議室 

出席委員  教 育 長         大 畑 雅 幸 

      教育長職務代理者      樋 田 千 史 

      委   員         後 藤 伸 子 

      委   員         西 尾 修 欣 

      委   員         村 松 訓 子 

       

説明のため出席した教育委員会事務局職員等 

      副教育長          安 藤 一 博 

      事務局長          長谷川 幸 洋 

      教育総務課長        西 尾 克 子 

      教育研究所長        市 川 伸 美 

      教育総務課総務係長     古 屋 恵 子 

 

議 題 

 議案第７号 令和３年度教職員の人事について 

   協議第２号 令和３年度版『恵那市の教育』について 

        

 

開 会（午前９時３０分） 

 

１ 議案審議 

教育長  議案審議に入ります。 

議案第７号令和３年度教職員の人事についての説明をお願いいたします。 

副教育長 議案第７号令和３年度教職員の人事について、資料に基づき説明。 

    

     人事案件につき非公開 

 

教育長  議案第７号を承認いたします。 

     次に協議事項に入ります。 

     協議第２号 令和３年度版『恵那市の教育』についての説明をお願いします。 

教育研究所長  協議第２号 令和３年度版『恵那市の教育』について資料に基づき説明。 

教育長  ご質問はありませんか。 

委 員  前回、表紙にある「付けたい力」の「社会性」のところで、教育振興基本計画と

の整合性が取れていないという話をしました。教育振興基本計画に合わせたと

いうことですか。 

副教育長 はい。 
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委 員  令和２年度は、「大切にし」だったのを「大切にする」に変えたのは、教育大綱

を変えたから恵那市の教育も変更したということですか。 

教育総務課長 平成２８年に策定されて以来、教育振興基本計画は「大切にする」でしたの

で、恵那市の教育も合わせました。 

委 員  分かりました。 

委 員  もともと「、」はありましたか。「、」があるのとないのとでは、意味が違って

きますが。 

教育総務課長 大綱は「、」があります。 

委 員  大綱を「し、」に直す場合、どうすればいいですか。 

教育総務課長 現在、後期計画を見直している最中ですが、基本構想については、策定委員

会の中で変更しないことにしました。変更するのであれば、５年後の次期計画を

策定する際になります。 

教育長  ほかよろしいですか。 

委 員  はい。 

教育長  次回教育委員会日程の確認 

     第３回教育委員会臨時会を閉会いたします。 

     午前１０時２８分閉会を宣します。 

 

 

 

令和３年３月５日 

 

教育委員  村 松 訓 子 

 

教育委員  樋 田 千 史 

 


